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Ihre Service-
Unterlagen

3. – 7. Juli 2024
Messe Frankfurt 
Festival Days: 6. – 7. Juli

Aussteller in der Halle 9.2
Für die Aussteller in Halle 9.2 gilt ein gesonderter Abbau am Freitag 5.7.24 nach Messe-
schluss um 18 Uhr. Die Einfahrt auf das Messegelände erfolgt über Tor 9.

Bitte registrieren Sie sich vorab online.

Bitte beachten Sie, dass am 7.7.24 in der Zeit von 14 - 21 Uhr keine Zufahrt möglich ist.

Aussteller der „Festival Days“
Der Aufbau von Ständen, die nur für die Festival Days am 6. + 7.7.24 angemeldet sind, be-
ginnt am Freitag, 5.7.24 um 18 Uhr (bis Messebeginn am Samstag). 
Die Einfahrt auf das Messegelände erfolgt über Tor 9 und Tor West. 

Bitte registrieren Sie sich vorab online.

Exhibitors in Hall 9.2 
Exhibitors in Hall 9.2 will be subject to a special dismantling period on Friday 5 July 24 after the trade fair clo-
ses at 6 pm. Please enter the exhibition grounds via Gate 9.

Please register online in advance.

Please note that access is not possible on 7.7.24 from 2 - 9 p.m. 
 
Exhibitors of the „Festival Days“ 
The set-up of stands that are only registered for the Festival Days on 6 + 7 July 24 begins on Friday, 5 July 24 
at 6 p.m. (until the start of the fair on Saturday). Please enter the exhibition grounds via Gate 9 and West Gate.

Please register online in advance.

Special conditions for traffic 
at EUROBIKE 2024
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Management

Sonderbedingungen Verkehr 
zur EUROBIKE 2024
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